
 

 

 

 部落
ぶ ら く

問題
もんだい

を考
かんが

える小学生
しょうがくせい

の集
つど

い  

～差別
さ べ つ

をなくしていくなかまとしてつながるために～ 

1１月２８日（火）、６年生の代表
だいひょう

２人
ふ た り

が、ハイトピア伊賀
い が

で行
おこな

われた、部落
ぶ ら く

問題
もんだい

を考
かんが

え

る小学生
しょうがくせい

の集
つど

いに参加
さ ん か

しました。伊賀
い が

市内
し な い

の全
すべ

ての小学校
しょうがっこう

の子
こ

どもたちが部落
ぶ ら く

問題
もんだい

をはじ

めとするさまざまな人権
じんけん

問題
もんだい

について話
はな

し合う集
つど

いです。それぞれの学校
がっこう

で学習
がくしゅう

しているこ

とを交流
こうりゅう

したり、反差別
はんさべつ

の仲間
な か ま

として自分
じ ぶ ん

たちは何
なに

をしていくかについて話
はな

し合
あ

ったりしま

した。本校
ほんこう

の代表
だいひょう

の２人
ふ た り

は、最初
さいしょ

は緊張
きんちょう

していましたが、ゲストティーチャーとの出会
で あ

い

から考
かんが

えたことや学級
がっきゅう

のみんなで話
はな

し合
あ

ってきたことを伝
つた

えることができました。２人
ふ た り

は、

差別
さ べ つ

をなくす主体者
しゅたいしゃ

として、「集
つど

い」に参加
さ ん か

して考
かんが

えたことや感
かん

じたことを学級
がっきゅう

で発信
はっしん

しま

した。 

また、2
ふ

人
たり

が参加
さ ん か

していた同
おな

じ時間
じ か ん

に、6 年教室
きょうしつ

では、「6 年生の集
つど

い」を行
おこな

いました。

学級
がっきゅう

の課題
か だ い

を話
はな

し合
あ

ったり、今
いま

、自分
じ ぶ ん

たちができることを考
かんが

えたりしました。６年生
ねんせい

がさ

らに差別
さ べ つ

をなくしていくなかまとしてつながっていくことを期待
き た い

しています。 

 

 ３年生
ねんせい

 寺田
て ら だ

市民館
しみんかん

 訪問
ほうもん

学習
がくしゅう

   
 

1１月２８日（火）、３年生は、人権
じんけん

学習
がくしゅう

と社会科
しゃかいか

の「住
す

みよい町
まち

づくり」を関連
かんれん

させた学習
がくしゅう

として、寺田
て ら だ

市民館
しみんかん

を訪問
ほうもん

しました。服部
はっとり

館長
かんちょう

さんからは、「寺田
て ら だ

市民館
しみんかん

は、

人
ひと

と人
ひと

をつなぐところ。いじめる人
ひと

がいなくなればいじ

めはなくせる。いじめに気
き

づけるように、子
こ

どもの頃
ころ

か

ら勉強
べんきょう

をすることが大切
たいせつ

です。」と教
おし

えてもらいました。 

また、職員
しょくいん

の松村
まつむら

さんからは、「お互
たが

いの違
ちが

いを認
みと

め合
あ

うこと、友
とも

だちの思
おも

いを聞
き

くことを大切
たいせつ

にしてほしい。」

と、居心地
い ご こ ち

のよい学級
がっきゅう

づくりのためのヒントをもらいま

した。中森
なかもり

さんからは、広島
ひろしま

から送
おく

られた、被爆
ひ ば く

からの

復興
ふっこう

の象 徴
しょうちょう

である「アオギリ」に込
こ

められた思
おも

いなどを

聞
き

かせてもらいました。そのあとは、南
みなみ

さんに施設
し せ つ

の見学
けんがく

をさせてもらって、放課後
ほ う か ご

に差別
さ べ つ

をなくすための勉強
べんきょう

を

している子
こ

どもたちがいることを教
おし

えてもらったりしま

した。 

３年生は学級
がっきゅう

に帰
かえ

ってから、自分
じ ぶ ん

や学級
がっきゅう

のことを振
ふ

り

返
かえ

り、みんなが安心
あんしん

できる学級
がっきゅう

にしようと話
はな

し合
あ

いを始
はじ

めています。 

伊賀
い が

市立
し り つ

三訪
み わ

小学校
しょうがっこう

だより 
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